

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 8 avril 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président; MM. Dupuis, Lachapelle et Ainey.

1.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$18,003.93, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

2.—Soumise une offre de M. R. H. Beaulieu, à l'effet de vendre à la Cité trois lots de terre situés au coin des rues Saint-Omer et Notre-Dame ouest.

Résolu: D'informer M. Beaulieu que la Ville n'a plus besoin de terrain pour la construction d'un poste de police et de pompiers dans cette partie du quartier Notre-Dame de Grâce.

3.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Évaluateurs, informant le Bureau qu'il existe un certain nombre de vacances dans le personnel de son bureau, et que ces vacances doivent être remplies sans délai.

Résolu: De retourner ledit rapport au Président du Bureau des Évaluateurs, pour suggérer les noms de ceux à qui il croit devoir confier ces positions.

4.—Soumis un rapport du Département en Loi, sur une réclamation de la succession Foster, pour dommages causés à sa propriété rue Drummond.

Résolu: De référer de nouveau au Département en Loi, avec instructions de régler cette réclamation, et d'autoriser le Contrôleur de la Cité à payer le montant réclamé sous la direction du Département en Loi.

5.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, recommandant de remettre à la "St. Lawrence Brick Company Limited" un dépôt de \$1,560, fait en rapport avec leur soumission pour la fourniture de briques.

Résolu: De faire la remise dudit dépôt.

6.—Soumise une requête d'un certain nombre de résidents de la rue Saint-André et de la rue Ontario, à l'effet de faire déclarer et d'inscrire comme rue publique, la partie de la rue Labrecque marquée en rouge sur le plan annexé à ladite requête.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour savoir si cette partie du plan en rouge donne une description exacte de ladite rue Labrecque et indique bien l'état actuel des lieux, et aussi pour rapport sur le mérite de cette requête.

7.—Soumis un rapport du Chef du Département des Maladies Contagieuses, transmettant le compte du Docteur Jos. N. Chaussé, médecin-inspecteur des écoles, pour frais de déplacement pour les mois de février et mars, le susdit compte s'élevant à la somme de \$3.80.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

8.—Soumise une offre de M. Ed. Lefebvre, à l'effet de vendre à la Cité, un terrain borné par les rues Resther, Carrières, Saint-André et Laurier, pour les ns de la construction d'un arsenal militaire.

Résolu: D'informer M. Lefebvre que le Bureau ne peut prendre cette offre en considération, attendu que la construction d'ecet arsenal n'est pas de son ressort.

9.—Soumise une offre de M. Stuart Robinson, offrant d'acheter une lisière de terrain formant partie du lot 171, subd. 61 du quartier Notre-Dame de Grâce, mesurant 282.44 pieds en superficie, au prix de 75c le pied carré.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de vendre à l'amiable ledit résidu de terrain, au prix ci-dessus mentionné.

10.—Soumise une communication de M. Séverin Létourneau, avocat, au sujet de la réclamation de Dame Delphine Normandin, et vir., vs La Cité de Montréal.

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 8th April 1913, a.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman, and Messrs. Dupuis, Lachapelle and Ainey.

1.—Submitted warrants verified by the City Comptroller, amounting to the sum of \$18,003.93, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

2.—Submitted a letter from Mr. R. H. Beaulieu, offering to sell to the City three lots of land situated at the corner of St. Omer and Notre Dame street West.

Resolved: To inform Mr. Beaulieu that the City does not need any more land for the erection of police and fire station in that part of Notre-Dame de Grâce Ward.

3.—Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors, informing the Board that there exists a certain number of vacant positions in his staff and that the same should be filled without delay.

Resolved: That said report be referred back to the Chairman of the Board of Assessors, requesting the latter to suggest the names of the parties he deems it alvisable to appoint to said position.

4.—Submitted a report from the Law Department on a claim from the Foster Estate for damages caused to its property on Drummond street.

Resolved: That said report be referred back to the Law Department with instructions to settle said claim, and that the City Comptroller be authorized to pay the amount claimed under the direction of the Law Department.

5.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, recommending that the St. Lawrence Brick Co., Limited, be refunded a deposit of \$1,560 made in connection with their tender for the supply of bricks.

Resolved: That the said deposit be refunded.

6.—Submitted a petition from a certain number of residents of St. André and Ontario streets, asking that part of Labrecque street tinted red on the plan annexed to said petition be inscribed and described as public street.

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer in order to ascertain whether that part of the plan tinted red gives an exact description of said Labrecque street and shows the present state of the locality, and for a report on the merits of said petition.

7.—Submitted a report from the Chief of the Contagious Diseases Department, transmitting an account from Dr. Jos. H. Chaussé, Medical School Inspector, for travelling expenses during the months of February and March, said account amounting to the sum of \$3.80.

Resolved: To authorize the payment of said account.

8.—Submitted a letter from Mr. Ed. Lefebvre, offering to sell to the City a piece of land bounded by Resther, Carrières, St. André and Laurier streets, for the erection of an armoury.

Resolved: That the Board cannot consider said offer, as the construction of such armoury is not within its province.

9.—Submitted a letter from Mr. Stuart Robinson, offering to purchase a strip of land forming part of lot 171, subd. 61 of Notre-Dame de Grâce Ward, measuring 41 feet in area, at \$0.75 per square foot.

Resolved: To report to Council, recommending that said residue of land be sold by mutual agreement, at the above mentioned price.

10.—Submitted a communication from Mr. Séverin Létourneau, advocate, anent a claim from Mrs. Delphine Normandin and vir vs. the City of Montreal.